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令和４年度八頭町教育委員会 ８月定例会 会議録

〇日 時 令和４年８月２６日（金）午後１時３０分～午後４時５０分

〇場 所 八東庁舎 ２階 第１会議室

〇出席委員 山﨑委員、上島委員、大上委員、谷口委員

〇欠席委員 薮田教育長

報告

・コロナが蔓延しており、対策をしていても感染する状況が続いている。来週から２学

期が始まるので心配している。船岡小学校がクラスター認定され、８月２０日にクラス

ター班が来られ、学校と児童クラブで空気の流れを作るように指導を受けた。各児童

クラブにはアクリル板を設置した。

・８月中感染者数で今現在把握している数字は、郡家東小が３人、西小２３人、船岡

小６人、八東小１３人、八頭中が９人。

・今年度の敬老会について、秋の実施を目指していたが、現在のコロナ感染状況か

ら昨年同様に開催せず、商品券を町長の言葉を添えて送る。

・森下広一マラソンは８月２９日、２回目の実行委員会で実施について最終決定す

る。

・郡陸上大会は中止になった。

（委員）感染した子どもがでた場合、何人で学級閉鎖にするのか。基準はあるのか。

（次長）人数の基準はなく、保健所の指導により判断している。

（委員）子どもたちの不利益にならないように配慮してもらいたい。

議案

議案第１号 令和３年度決算状況の認定について

・資料「令和３年度各部門における主要施策の成果」「各課等の決算概要説明」を

見ながら説明。

（委員）大江地区公民館の外のトイレのスロープはどうなったか。

（課長）詳細を確認して報告する。

（委員）不用額はコロナ感染症により事業が中止になったものという理解で良いか。

（課長）令和３年度については事業の中止になったものがほとんどだが、工事費等に

ついては、執行残となる。不用額がなるべく出ないよう、予算管理をしていきたい。

（委員）放課後児童クラブについてはどうか。

（次長）令和３年度は町民課で決算する。令和４年度決算は教育委員会になる。

・全委員一致で承認した。
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議案第３号 令和４年度一般会計予算（第６号）補正について

・「はたちのつどい」開催に係る PCR検査事業、燃油価格高騰に伴う電気使用料小

等、小中学校管理運営費に係る関連経費、小学校改修事業の実施にかかる関係

経費、芸術文化交流プラザあーとふる八頭オープニングに係る関係経費、公民館

管理運営に係る関係経費、敬老会事業の実施に係る関係経費、文化財保護施設

の管理等に係る関係経費、船岡トレーニングセンター施設の維持管理に係る修繕

料、給食センターの物品修繕に係る関係経費の補正

（委員）コウノトリは近くに人がいるところに移しても大丈夫なのか。

（課長）地上１５メートルで良いと言われている。今年の所は落雷の恐れもあり、２度と

巣をさせないようにしたい。今の巣は新しいところに移す。

・全委員一致で承認した。

議案第２号 令和３年度教育委員会執行事務の点検と評価の認定及び議会提出

について

・「教育委員会執行事務の点検と評価」は議会に提出し、町のホームページにも掲

載予定。

・修正箇所や追記をする箇所などを確認。

（課長）「通学合宿等事業」について、コロナの関係で泊まり込みで事業が出来なく

なっている。参加者もなく、本来の目的とかけ離れているため、今年度から公民館事

業で内容を吟味しながら形を変えてやっていきたい。案として、通学のない夏休み等

にキャンプ等を考えている。

（委員）やり方を変えて進めることで承認する。

・全委員一致で修正したものを承認する。

その他

・八頭中学校運動会 ９月１０日（土）午前中 案内はしない。

・森下広一杯、８月２９日（月）午後６時から第２回実行委員会。

現在の申込者３７６名。

内訳：鳥取市２５３人、八頭町５８人、米子市１８人、倉吉市１４人、その他３３人

１００人を超えると県に報告しないといけないが、県からは問題なしだった。

県や国が緊急事態宣言を出したときは延期にするように言われている。

・あーとふる八頭の今後について。

９月最終週には、見学してもらえると思う。

（委員）若桜鉄道の絵本ができている。教育委員会としてもっと PR して欲しい。

芸術文化交流プラザで若桜鉄道のイベントがあるときには、歴史ある隼プールのこ

とも含めて PR して欲しい。

（課長）芸術文化のカテゴリーが難しい。絵本については図書館、文化事業につい

ては公民館が主体になる。


